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Abstract (en)
The device (1) has an inlet (8) assigned to drive and pressure rollers (33, 34) that are driven using adjustable rotational speed. An outlet (9) is
assigned to other drive and pressure rollers (35, 36) that are driven using another adjustable rotational speed. A continuous foil (4) is guided
between the drive and pressure rollers. Movable foil guiding systems (31, 32) are arranged for adjusting an amount of part of the continuous foil in
cooperation with the drive and pressure rollers and gravitational force (g). An independent claim is also included for a method for manufacturing a
barrel.

Abstract (de)
Es sind ein Folienspeicher (1) zum Speichern eines Teils einer Endlosfolie (4), eine Einrichtung (10) und ein Verfahren zum Herstellen von mit
Zuschnitten der Endlosfolie (4) umhüllten Gebinden offenbart. Der Folienspeicher (1) umfasst einen Einlass (8) für die Endlosfolie (4), dem ein
steuerbar antreibbares erstes Walzenpaar (33, 34) zugeordnet ist, und einen Auslass (9) für die Endlosfolie (4), dem ein steuerbar antreibbares
zweites Walzenpaar (35, 36) zugeordnet ist. Die Endlosfolie (4) ist jeweils zwischen den Walzenpaaren (33, 34) bzw. (35, 35) führbar. Innerhalb
des Folienspeichers (1) ist ein bewegliches Folienführungssystem (5, 6, 31, 32) derart angeordnet, dass die Menge des im Folienspeicher (1)
gespeicherten Teils der Endlosfolie (4) unter Zusammenwirkung der beiden Walzenpaare (33, 34), (35, 36) und der wirkenden Schwerkraft (g)
regelbar ist.
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